



Plantes pour homme

Conseil pratiques à donner au public

- Plus la plante est colorée, plus elle a besoin de lumière. Si la feuille est plus verte, elle peut se contenter de moins de lumière.
- Philodendron, Schefflera et Scindapsus ne supportent pas la lumière directe du soleil. Le Codiaeum et la langue de belle-mère peuvent être placés en plein soleil et peuvent donc être sortis l'hiver.
- Plus le tronc est grand et épais, plus la plante est facile à soigner. Ne jamais laisser la motte se déshydrater complètement, arroser avec de l'eau à température ambiante et éviter les bains de pieds permanents. Ces plantes préfèrent manquer d'un peu d'eau que d'être arrosé excessivement, surtout la langue de belle-mère.
- Retirer éventuellement les feuilles jaunies ou laides.
- Si une plante pour homme devient trop grande ou n'est plus aussi belle, elle peut (à l'exception de la langue de belle-mère) être taillée, de préférence durant les mois moins lumineux.
- Ajouter un peu de fertilisant pour plantes une fois par mois est suffisant.

Conseils pour la vente et la présentation des plantes pour hommes

Les plantes pour hommes conviennent de par leur taille à des agencements qui suggèrent une forêt intérieure. Cela s'inscrit parfaitement dans la tendance à faire entrer la nature vivante dans la maison mais aussi à une présentation robuste avec des éléments empruntés du monde sportif. Un argument supplémentaire de vente pour les plantes pour hommes est l'abondance des feuilles et leur effet purificateur sur l'air. Enfin, ce sont des plantes qui sont faciles à entretenir, ce qui constitue un argument de plus.

POUR PLUS D'INSPIRATION, VISITEZ

Ma.plante.mon.bonheur.fr